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Ripartizione Servizi alla Persona 
 

Settore Osservatorio per l’Inclusione Sociale e il Contrasto alla Povertà 

 

PERCORSO DI PROGETTAZIONE PARTECIPATA PER LA STESURA DEL “NUOVO PIANO 

SOCIALE CITTADINO PER IL CONTRASTO ALLA GRAVE MARGINALITÀ ADULTA” E 

PER LA COSTITUZIONE DELLA “RETE CITTADINA PER IL CONTRASTO ALLA GRAVE 

MARGINALITÀ ADULTA” 

 

VERBALE DI TAVOLO TEMATICO 

 

TAVOLO TEMATICO:Servizi di supporto in risposta ai bisogni primari  
OGGETTO: Verbale dell’incontro del suesposto tavolo tematico del 
giorno_20/05/2021 per la discussione degli argomenti d’interesse. 
 
Il giorno20/05/2021, alle ore 15.15, si è tenuta, mediante piattaforma telematica zoom  la 
riunione in oggetto, convocata durante l’incontro del 6 maggio con il seguente ordine del 
giorno: 
 
1)Punti di forza e di debolezza;  
 
2)Proposte; 
 
3) Varie ed eventuali   
 
Sono presenti, per la direzione del tavolo:  

 Vito Mariella, Facilitatore; 
 Alessandra Pupillo, Verbalizzante. 

 
Sono altresì presenti per il Comune di Bari: 

 Giacomo De candia; 
 Elisa Giglio _; 
 ____________________________; 
 …. 

 
Per le Associazioni e gli E.T.S. partecipanti sono presenti: 

 Famiglie senza confini 
 Claudio help 
 Marianna caps 
 Camalila bari 
 Cri bari tullio la posta; 
 Banco farmaceutico; 
 Mensica 
 Rossana; 
 …. 
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Il Facilitatore, effettuato l’appello e confermate le presenze, apre la discussione, illustrando 
l’ordine del giorno. 
Vito Mariella parte facendo una piccola ricapitolazione della riunione scorsa partendo dal 
probelma sanitario: 
Accesso ai servizi sanitari: criticità 
 Marianna caps: difficoltà all accesso alla cura, prima del covid al cup ci si poteva recare 
direttamente allo sportello asl  
Adesso con lo sportello chiuso le richieste rimangono evase  
On line non risponde nessuno, numero verde non sono preparati alle risposte 
Tante criticità anche per italiani non solo per stranieri. Residenza documento imprescindibile.  
Tra le novità vi è che ad Andromeda si potrà fare uno screening tra i senza dimora  
Vito mariella: dunque difficoltà d accesso per le persone migranti alle cure. Necessità di 
applicare in maniera omogenea quanto già previsto dalla normativa, senza necessità di 
mediazione. Chiamare al tavolo la asl per aprire un fronte di ragionamento. 
Altra questione è legata alla residenza vale per la questione italiana e non.  
Marianna Genchi caps: tempistiche lunghe per residenza effettiva, ne consegue mancanza di 
documenti  
Camalila: a causa della mancanza dei documenti perdono dei soggetti infetti  
Paola: necessità per i senza dimora di un canale preferenziale per l accesso alle cure 
Vito Mariella: come possiamo incedere su questa questione residenza e sulla  tempistica.  
Sul fronte sanitario non è sufficiente avere un documento ma c’è bisogno di un 
accompagnamento sanitario, fisico.  
  Tullio cri:  come mai le strutture a convenzione comunale devono avere queste lunghe 
tempistiche per ottenimento documenti? Perché il comune all’interno dei suoi uffici non applica 
delle corsie preferenziali? Trovare un rif professionale all interno del comune che si faccia carico 
delle richieste documenti dei centri accoglienza  
Claudio Help: negli ultimi tempi lo smart working qualcosa è migliorato. Ci vorrebbe avere un 
canale più preparato,  Un canale specializzato.  Le mensa della città dovrebbero essere degli info 
Point per i senza dimora, perché sono dei luoghi di raduno.  
Camalila: oltre il tempo vi è una questione strutturale. C’è bisogno per le persone senza dimora 
di un check Point. Anche per le persone senza dimora con HIV, in Puglia c’è n’è una solamente. 
Il tutto porta ad un aggravarsi della malattia soprattutto restando per la strada.  
De candia: si cerca un colloquio con il direttore dell’anagrafe. Il welfare non ha la competenza 
negli altri uffici pur sempre comunali. Il welfare cerca di concertare con tutti gli uffici. 
Vito mariella: la risposta non è di competenza dell’ assessorato al welfare, ma un tema che 
riguarda altro assessorato. Sarebbe opportuno che il Comune di Bari, prenda in carico questa 
richiesta a prescindere delle competenze specifiche dei singoli assessorati. 
 
 
… 
… 
 
Alle ore 17:00, constatata l’assenza di interventi ulteriori, il Facilitatore dichiara chiuso l’incontro. 
 
 
Letto approvato e sottoscritto, 
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Il Facilitatore:  
 
 
 
 
Il Verbalizzante:  


